

Marseille, le 3 Décembre 2013

Madame, Monsieur, Cher Partenaire,

Certains médias font régulièrement leur « une » sur la SNCM avec une information bien souvent imprécise et incomplète car l'objectif est surtout d'être « accrocheur ».

En tant que professionnels, vous avez peut-être lu, vu ou entendu cela.

Je tiens à vous apporter une information à la fois concise et objective sur notre compagnie et vous parler de l'avenir.

Situation de notre Entreprise

1. La SNCM n'est pas en cessation de paiement. L'annonce d'une condamnation faite par l'Europe concerne une décision approuvée par la commission européenne il y a plus de 10 ans. Elle a trait aux aides versées par l'Etat à l'ancienne SNCM, alors 100% publique.
2. En clair, Bruxelles s'auto-condamne : après avoir validé une décision elle revient par son Tribunal sur cette décision...10 ans après ! Les recours existent et une longue bataille juridique va s'engager entre l'Etat et Bruxelles sur ce dossier.

Aujourd'hui

3. Le Projet d'Entreprise de la Nouvelle SNCM est déjà engagé. Nous avons remporté l'Appel d'Offres de desserte de la Corse pour les 10 ans à venir et nous poursuivons notre transformation pour toujours mieux vous servir.
4. Nous allons très prochainement annoncer un nouveau Pacte Social au sein de l'entreprise dans un contexte interne apaisé, ce qui est un gage de continuité et de fiabilité pour nos clients.

2014

5. **Corse** : une desserte de tous les ports corses, une nouvelle ligne cet été entre Toulon et Porto-Vecchio, des initiatives en direction de nos clients insulaires, le déploiement d'un nouveau programme de reconnaissance-clients qui a débuté courant novembre et le démarrage au 1^{er} janvier 2014 d'une nouvelle application mobile (smartphone et tablette) sont autant de projets et d'exemples d'actions concrètes que nous menons et déployons actuellement.
6. **Maghreb** : un de nos fleurons le Danielle Casanova sur les lignes de Tunisie et d'Algérie toute l'année, renforcé par l'Excelsior en été, une capacité en hausse sur l'Algérie pour l'été 2014, des ouvertures de réservations « Eté » programmées mi-janvier 2014, autant d'exemples montrant notre présence et notre action, en essayant de répondre au plus près à vos besoins.

Merci de votre confiance et de votre fidélité !

Très cordialement,



Pierre MARCY